



Los estudiantes llevan más de un mes movilizadas.

Detienen a seis alumnos en desalojo de facultad de la UdeC

La noche del viernes se llevó a cabo un operativo policial para desalojar a estudiantes de la Universidad de Concepción (UdeC), que tenían tomada la Facultad de Humanidades como parte de sus protestas por denuncias de género. Esto culminó con seis detenidos. La medida fue solicitada por la casa de estudios, quienes señalaron en un comunicado que "la madrugada del viernes 16 de mayo, a las 3:45 AM, un grupo de personas encapuchadas rompió ventanales e ingresó a la fuerza al edificio central de la Facultad de Humanidades y Arte, impidiendo mediante la fuerza el acceso normal a académicos, trabajadores y estudiantes durante el día, y provocando daños a uno de los edificios reconocidos como Monumento Histórico Nacional".

Los detenidos pasaron por una audiencia de control de detención y formalización la mañana de ayer en el Juzgado de Garantía de Concepción, investigados por el cargo de usurpación sin violencia. Todos quedaron en libertad, según relató la vocera de la movilización, Valery Céspedes. Tendrán una audiencia el 17 de junio. "Condenamos enérgicamente el actuar represivo y violento por parte del rector de la Universidad de Concepción, Carlos Saavedra, frente a la legítima expresión del movimiento estudiantil", indicaron desde la FEC.